

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Usaha ayam bibit di Indonesia merupakan salah satu usaha yang menjanjikan sekaligus menguntungkan. Pasalnya perusahaan peternakan di Indonesia saat ini masih sedikit serta perkembangan peternakan saat ini mulai berkembang dengan baik. Hal ini di lihat dari perkembangan peternakan unggas modern di Indonesia, baik itu di bidang *Breeding* dan budidaya ternak unggas. Perkembangan perusahaan *Breeding Farm* (pembibitan) di Indonesia sangat signifikan dan menyebar hampir ke seluruh wilayah.

Perkembangan usaha pembibitan Parent Stok terus meningkat karena permintaan bibit ayam broiler komersil (DOC) setiap tahun semakin tinggi, sejalan dengan perkembangan penduduk dan kesadaran penduduk akan pentingnya gizi, yang menyebabkan pergeseran konsumsi rumah tangga dari nabati ke protein hewani seperti telur, daging, dan susu. Berdasarkan data Ditjen PKH sesuai laporan realisasi produksi secara online dari para pelaku usaha perunggasan, potensi produksi tahun 2019, serta data konsumsi daging ayam ras sesuai hasil Kajian Konsumsi Bahan Pokok (Bapok) BPS 2017 sebesar 12,13 kg/kapita/tahun, diperkirakan kebutuhan daging ayam tahun 2019 adalah sebesar 3.251.745 ton.

Faktor penting penentu keberhasilan dalam usaha ayam pembibit yaitu manajemen perkandangan. Hal ini dikarenakan kandang adalah tempat tinggal ayam dalam melakukan semua aktivitas selama hidupnya (makan, minum dan tumbuh). Kandang berperan penting dalam memberikan kenyamanan pada ayam broiler yang dipelihara agar dapat tumbuh dengan baik dan mampu berproduksi secara optimal. Pada prinsipnya, kandang yang baik adalah kandang yang dapat memberikan kenyamanan bagi ayam broiler, mudah dalam tata laksana, dapat memberikan produksi yang optimal serta memenuhi persyaratan kesehatan.

PT Charoen Pokhpand Jaya Farm Unit Kadu Agung Serang Banten bergerak di bidang pembibitan ayam pembibit pedaging supaya menghasilkan bibit yang baik maka PT Charoen Pokhpand Jaya Farm Unit Kadu Agung Serang Banten memiliki prinsip manajemen perkandangan yang benar. PT Charoen Pokhpand Jaya Farm Unit Kadu Agung Serang Banten selalu berusaha menghasilkan telur dengan fertilitas dan daya tetas yang tinggi. Produksi yang baik dengan fertilitas daya tetas yang baik dihasilkan dari pemeliharaan dan manajemen perkandangan yang baik pula.

1.2 Tujuan

Tujuan Praktik Kerja Lapangan ini adalah agar mahasiswa dapat menerangkan mengenai manajemen perkandangan yang ada di PT Charoen Pokhpand Jaya Farm Unit Kadu Agung Serang Banten, selain itu sebagai sarana untuk meningkatkan keterampilan dan pengalaman dalam manajemen pemeliharaan ayam pembibit khususnya dalam manajemen perkandangan.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.